

regionales. Así, insistió en que las especulaciones "no son más que eso", y que se trata de documentación "absolutamente privada" almacenada desde 1987.

## Registros

El consejero aseveró que, afortunadamente, existen los registros de entrada porque tras estas acusacio-

nes, indicó: "da la impresión de que estamos en una república bananera". Instó al Pp a que, si tienen pruebas de que exista tan sólo un documento público que haya sido destruido, que acuda a los tribunales.

Un día después compareció la vicepresidenta regional en funciones, **María Luisa Araújo**, para explicar el estado de las cuentas en Castilla-La

Mancha, y desmentir las acusaciones vertidas por el Partido Popular.

Araújo, acompañada por el Interventor General de la Junta de Comunidades, **Damián Oliva**, y el director general de Política Financiera y Tesorería, **Fernando Garrido**, afirmó que "frente a la irresponsabilidad del Pp, el Gobierno de Castilla-La Mancha ha actuado con

transparencia", y por eso ha "hecho un esfuerzo por facilitar un traspaso transparente, anticipando casi un mes, porque se ha anticipado casi un mes la presentación del documento más importante desde el punto de vista económico y financiero que es la Cuenta General, siendo la única comunidad autónoma que ha rendido cuentas hasta el momento".

Ese documento, lo tiene a disposición el Pp desde el tres de junio, y es accesible desde el día seis a todos los ciudadanos, ya que se puede consultar en la página web de la Intervención General.

La vicepresidenta en funciones atribuyó las declaraciones "sin pruebas ni datos" de los dirigentes del Pp a una estrategia para preparar el camino a futuros recortes sociales.

## No son 95 empresas públicas. Son 13

Aunque el Partido Popular regional afirma que son 95 las empresas públicas de Castilla-La Mancha, en realidad, lo que son 96, son las entidades públicas, que incluye fundaciones, consorcios, la Universidad y otros organismos como el Servicio de Salud, oficinas de Empleo y el Instituto de la Mujer.

Las empresas públicas son, en la actualidad, 13, ya que, a principios de año, el Gobierno regional las redujo, de 24, a casi la mitad, para ahorrar, tal y como explicó la vicepresidenta regional en funciones, María Luisa Araújo.

Las 13 empresas públicas suman un total de 3.134 empleados, de los que más de 2.400 son trabajadores del Servicio de Prevención y Extinción de Incendios; y suponen un gasto de 1.126 millones de euros.

De hecho, de aplicar Cospedal la medida anunciada de suprimir 3.000 puestos de trabajo de estas empresas, supondría prescindir de buena parte del personal de bomberos que trabaja en Castilla-La Mancha.

Ésta es la relación de empresas públicas de Castilla-La Mancha, el personal y el presupuesto asignado para 2011:



La mayoría de los trabajadores de las empresas públicas es del Servicio de Prevención y Extinción de Incendios.

**1. Gestión Ambiental de Castilla-La Mancha, Geacam.** Servicio de Prevención y Extinción de Incendios.

↳ Trabajadores: 2.419.

↳ Presupuesto: 118 millones de euros.

**2. Socialmancha;** Limpieza, Jardinería y Lavandería.

↳ Trabajadores: 147, de los que 130 son discapacitados.

↳ Presupuesto: 1,8 millones de euros.

**3. Sociedad de Conmemoraciones Culturales de Castilla-La Mancha Don Quijote.** Promoción turística, cultural y artesana.

↳ Trabajadores: 50.

↳ Presupuesto: 9 millones de euros.

**4. Gestión de Infraestructuras de Castilla-La Mancha, Gicaman.** Gestión y construcción de infraestructuras sanitarias, educativas, sociales e instalaciones deportivas.

↳ Trabajadores: 38.

↳ Presupuesto: 394 millones de euros.

**5. Sociedad de Carreteras de Castilla-La Mancha.** Gestión y construcción de infraestructuras de comunicación.

↳ Trabajadores: 9.

↳ Presupuesto: 294 millones de euros.

**6. Empresa Regional de Suelo y Vivienda de Castilla-La Mancha, Eres.** Promoción de viviendas y suelos (para vivienda y uso industrial).

↳ Trabajadores: 13.

↳ Presupuesto: 135 millones de euros.

**7. Empresa de Gestión de Infraestructuras Aeroportuarias.**

↳ Trabajadores: 3.

↳ Presupuesto: 1,4 millones de euros.

**8. Agencia de Gestión de la Energía, Agecam.**

↳ Trabajadores: 17.

↳ Presupuesto: 1,4 millones de euros.

**9. Radio Televisión Castilla-La Mancha.**

↳ Trabajadores: 380.

↳ Presupuesto: 42 millones de euros.

**10. Instituto de Finanzas.** Promoción de líneas de crédito para pymes.

↳ Trabajadores: 20.

**11. Intituto de Sistemas Fotovoltaicos de Concentración, Isfoc.**

↳ Trabajadores: 27.

**12. Sociedad de Garantía Recíproca Aval CLM.** Concesión de avales a pymes; participada con entidades financieras y la Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha, Cecam.

↳ Trabajadores: 2.

**10, 11 y 12.** Aunque las tres últimas son empresas distintas, a efectos de presupuesto, computan juntas.

↳ Presupuesto: 94,5 millones de euros.

**13. Sociedad Industrial para el Desarrollo de CLM, Sodican.** Capital Riesgo (participación en empresas de la región) y préstamos a pymes. Participada con diputaciones y entidades financieras.

↳ Trabajadores: 9.

↳ Presupuesto: 30 millones de euros.